

Theobald-Park bereichert

Liege und Parkbänke vom Gewerbeverein

Von Peter Köppen

Geisenhausen. Der neu gestaltete Theobald-Park wurde durch eine großzügige Spende des Gewerbe- und Bürgervereins möbliert: Eine feudale Holzliege, zwei Bänke und ein Tisch laden zum Verweilen ein.

Es war am Freitagvormittag ein angenehmer Termin für Bürgermeister Josef Reff, als ihm Anna Wolfsecker, Elisabeth-Rauchensteiner-Holzner und Josef Kindl vom Gewerbe- und Bürgerverein die neuen Parkmöbel in edler Ausführung offiziell übergaben. Dabei erklärten sie, dass der Betrag von rund 3500 Euro aus dem Erlös des Glühweinstands in der Adventszeit stammt, allerdings von mehreren Jahren. Reff dankte den Spendern im Namen der Marktgemeinde und zeigte seine Freude über den Ausblick auf das Marktzentrum und die imposante gotische Pfarrkirche, der bei der Gelegenheit geschaffen wurde.

Dabei lobte der Bürgermeister

gleich Franziska Wild, die als Mitarbeiterin im Bauhof mit ihren kreativen Ideen zur Ortsverschönerung beitrage. Auch auf die rund 120 Arbeitsstunden der Mitarbeiter des Bauhofs kam Reff zu sprechen, die schon im vergangenen Herbst erst die Büsche entfernt hatten, dann heuer den Untergrund befestigt und gepflastert hatten. „Es war für drei Männer eine ganze Woche Arbeit“, fügte Haki Tigani hinzu, der den Bauhof bei der Übergabe vertrat.

Auch in diesem Jahr wolle man erneut das Glühweinstandl in der Vorweihnachtszeit eröffnen und am 10. Dezember den Nikolausmarkt ausrichten, kündigte Wolfsecker an. Am 12. August werde der Gewerbe- und Bürgerverein den Eulenmarkt wieder beleben. Auch der Bürgermeister hatte noch ein Anliegen für die Öffentlichkeit: Auf den Spielplätzen der Gemeinde würde man noch gerne Sitzbänke für die Eltern aufstellen. Sponsoren seien daher immer willkommen.